

Wo bleibt der »Kampf ums Recht«?

Posted on 9. Dezember 2010 by Klaus F. Röhl

In dieser Woche kam per Mail ein Call for Abstracts der Sektion für Rechtssoziologie für die »2. Konferenz der deutschsprachigen Recht- & Gesellschaftsforschung«, die vom 1. Bis 3. September 2011 unter dem Gesamthema [»Der Kampf ums Recht«](#) in Wien stattfinden soll. Ich nehme an, dass der Aufruf in Kürze auch auf der [Webseite der Sektion](#) zu finden ist. Die Sektion will dazu drei Sitzungen zu folgenden Themen organisieren.

1. Die Rolle der Ethnographie in der Rechtsforschung: von der Justizforschung bis zur Diagnose von Rechtskulturen.
2. Wie weiß Recht? Juristische Methoden der Wissenskonstruktion.
3. Zur Psychiatisierung des Rechts.

Die Themen sind interessant und wichtig. Aber mir fehlt der Bezug zum Generalthema. Vielleicht wird er ja durch das Angebot von Referaten nachgeliefert.

Ähnliche Themen